

Meriah! Pembukaan Porseni HUT Korpri, HUT PGRI dan Gernas Aksi Bergizi di Enrekang

Subhan Riyadi - ENREKANG.INDONESIASATU.ID

Nov 19, 2022 - 11:43



ENREKANG-Hujan deras tidak menyurutkan semangat ribuan peserta, mengikuti pembukaan Pekan Olahraga dan Seni (Porseni) Hari ulang tahun (HUT) ke-51 KORPRI, HUT ke-77 PGRI, dan peringatan Hari Kesehatan Nasional (HKN) Tingkat Kabupaten Enrekang.

Ketiga acara itu digelar berangkaian, di Alun-alun Lapangan Abu Bakar Lambogo Batili Enrekang, Jumat 18 November 2022. Sekira 3000 peserta mengikuti acara

ini. Terdiri dari ASN di pelbagai OPD, guru-guru dan kepala sekolah, tenaga kesehatan, pegawai BUMD, dan siswa-siswi serta para sponsor.

Pada kesempatan itu digelar Gerakan Nasional Aksi Bergizi serentak se-Sulsel minum tablet penambah darah, zoom dengan Gubernur Sulsel Andi Sudirman Sulaiman dan Ketua TP PKK Sulsel Naoemi Octarina, potong tumpeng, penampilan seni musik bambu, tari-tarian tradisional Massenrempulu dan pengundian hadiah.

Acara dihadiri Bupati Enrekang Muslimin Bando, Wakil Bupati Asman, Sekda H Baba, pimpinan forkopimda, dan turut hadir perwakilan Pemprov Sulsel Azizah Bakhtiar.

Bupati menyampaikan tiga acara ini digelar bersamaan, sebab waktunya juga saling berdekatan. Sehingga bisa lebih meriah, efisien, sekaligus mempererat silaturahmi antara Korpri dan PGRI.

HUT Korpri juga istimewa kali ini, karena kualifikasinya dimulai di tingkat 4 zona kecamatan, bekerjasama dengan PGRI Kecamatan.

Perwakilan Pemprov yang diutus untuk meninjau Gerakan Nasional Aksi Bergizi di Enrekang, memuji pelaksanaan acara ini yang berbeda dengan daerah lain.

"Enrekang luar biasa, karena mengkolaborasi Aksi Bergizi ini dengan acara lain. Ini menambah meriah HKN se-Sulsel, dimana kita telah memecahkan rekor MURI dengan menggelar aksi Bergizi serentak di 24 Kabupaten/Kota," jelasnya.

Kegiatan Porseni ini diisi sekitar 20 kegiatan, terdiri dari kegiatan sosial, olahraga, seni dan MTQ. Rangkaian kegiatan ini berlangsung mulai hari ini hingga 29 November 2022.

"Harapan kita HUT kali ini jadi momentum memperkuat silaturahmi dan solidaritas antar pegawai, serta sekaligus berkontribusi lebih bagi masyarakat lewat baksos donor darah dan anjangsana," jelas Ketua Panitia Drs. H. Burhanuddin, M.AP.

Pelaksanaan lomba-lomba digelar di masing-masing zona hingga melaju ke 16 besar, hingga puncak acara sekaligus pengumuman juara-juara pada 29 November 2022. (*)